

## О системе документов, принимаемых в рамках целеполагания при осуществлении стратегического планирования на федеральном уровне

**Добкин Алексей Геннадьевич,**  
*аспирант кафедры административного права и процесса  
Московского государственного юридического университета имени О.Е. Кутафина (МГЮА)  
125993, г. Москва, ул. Садовая-Кудринская, д. 9  
E-mail: dobkinag@yandex.ru*

В статье рассматриваются актуальные вопросы законодательного регулирования и практической реализации ключевого этапа стратегического планирования — целеполагания. Автором обосновывается необходимость установления в законодательстве Российской Федерации однозначной иерархии документов стратегического планирования, принимаемых на этапе целеполагания, а также предлагается синхронизация действующей системы документов стратегического планирования с положениями Указа Президента Российской Федерации от 21 июля 2020 г. № 474 «О национальных целях развития Российской Федерации на период до 2030 г.».

**Ключевые слова:** стратегическое планирование, целеполагание, социально-экономическое развитие.

### On the System of Documents Accepted within the Framework of Goal Setting in Strategic Planning on the Federal Level

**Dobkin Aleksey G.**  
*Postgraduate Student of the Department of Administrative Law and Procedure  
of the Kutafin Moscow State Law University (MSAL)*

The article discusses topical issues of legislative regulation and practical implementation of the key stage of strategic planning — goal setting. The author justifies the need to establish in the legislation of the Russian Federation an unambiguous hierarchy of strategic planning documents adopted at the stage of goal setting, and also proposes to synchronize the current system of strategic planning documents with the provisions of the Decree of the President of the Russian Federation of July 21, 2020 No. 474 «On the national development goals of the Russian Federation for period until 2030».

**Keywords:** strategic planning, goal setting, socio-economic development.